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本 日 の 行 事  会 長 ・ 幹 事 基 本 方 針 発 表
2021－22年度        島崎秀樹会長      

幹事報告          山口里美幹事 

＊ガバナー事務所より 

・月信地区行事予定表訂正ついて  

・静岡県熱海市 土石流義援金のお願い  

＊前ガバナー事務所よりガバナー事務所閉設 

＊地区事務所より  

・地区補助金支給額変更のお知らせ 

・ＷＣＳ補助金申請受付の案内 

＊ガバナーエレクト事務所 開設のお知らせ 

＊グループ内各 RC より 活動計画書 

＊ロータリーの友事務所より  

ロータリー日本 100年史告知チラシ 

＊各務原 RC より 各務原かかみの RC との合

併のお知らせ 

＊日本事務局より 7月レート 111円 

＊美濃ＲＣよりガバナー補佐訪問同行者の件 

＊例会変更 美濃加茂、加賀中央、可児ＲＣ 

＊週報   美濃加茂、桑名北、郡上八幡ＲＣ 

＊映画「かば」実行委員会より 礼状 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

ご挨拶 

２０２１～２０２２年度  島崎秀樹会長   

 第４４期クラブテーマ「王道」 

  

郡上八幡 RCを親クラブとして設立から 44年、郡上白鳥 RCから郡上長良

川 RC に名前を変えて 18 年、数多の先人達の手により作られてきた歴史、

スタイルがあります。 

 「ロータリーって何？」この質問にどのような回答を皆さんはしますか？「それは・・・」と回答

できますか？例えばエレベーターに乗る際で聞かれても、降りるまでの間で答えることはできます

か？ 

自分はクラブテーマに「王道」を選びました。難しい題です。でも、ロータリーは「奉仕をするとい

う道を進むことによって自己研鑽を積み、人のために尽くす。」のではないでしょうか。このクラブ

は昔からそれを数多く実践してきました。一つの事業として、お金を出すこと、知恵を出すこと、汗

をかくこと、これら全てをバランス良く行ってきました。 

 過去に行った事業は計画書の末尾にある年表からしか読み取ることは出来ません。当時を知る方も

少なくなってきていますし、新しい会員には何のことか分からない、これでは年表がただの記号に成

り下がってしまいます。ロータリーの友では漫画でロータリー設立からを連載しています。ロータリ

ーを作った頃からを漫画化する事で感情移入し、当時の考えを理解しようとしています。 

クラブが通ってきたこれまでの長い道のり、様々な事があったと思います。でも、何があっても変わ

らないことがあります。この年度は、クラブとして、ロータリアンとして、何が大切か、変わってい

くもの、変えてはいけないものを確かめる 1年にしたいと思います 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

第２０３５回例会  

会長挨拶                           2020－21年度 畑中知昭会長 

 先日、一人で家にいる時、今年の自分のロータリーの 1年はどうだったんだろと思い浮かべたら、目に

見えない藪の中をずっと行先もわからず、かき分けながら進んでいったような感じの 1年だったと思いま

した。その中でも各委員長さんや、皆さんのおかげで最終例会を迎えられたことに感謝します。今年は結

例会日：毎週水曜日 18：30～    例会場及び事務所：白鳥町農業指導研修センター2Ｆ   

mailto:gsrc@abelia.ocn.ne.jp


というテーマを掲げていましたが、みなさんはどうでしたか？団結できたり、和んだりできた 1年だった

でしょうか？模索している 1年でしたが、こうして皆さんのお陰だったと思います。 

 これで 1年が終わるわけですが、最期の言葉は以前に聞いたことがある言葉ですが、「花は根に戻り、鳥

は巣に帰る」その言葉とともに会長職を下ろして、会員という立場でロータリーをやっていきたいと思い

ます。最後に会長賞を送りたいともいます。 

 

各表彰                           

 会長賞：松森正和君、  会長特別賞：佐藤備子君、井俣愛美君 

 皆出席賞  大村太郎君、寺田澄男君、藤代 昇君、羽土洋司君、原 義明君、美谷添里恵子君 

畑中知昭君、松森正和君、島崎秀樹君、山口里美君 

 ニコＢＯＸ 寺田澄男君、藤代 昇君、三島 勲君、和田良一君、羽土洋司君、石徹白秀也君 

      寺田正実君、美谷添里恵子君、佐藤備子君、山口里美君 

 

ニコＢＯＸ                           ニコＢＯＸ委員会 旭美香君 

畑中君 皆さん、1年間ありがとう。 

松森君 慌ただしい 1年間でしたが、色々と勉強になりました。ありがとうございました。 

寺田澄男君 入会 33年、語呂合わせみたいに目標、出席、財団寄付、ニコＢＯＸほぼ達成でき感謝です。

コロナ蔓延の中、会長幹事、以下メンバーみんな頑張り、よく奉仕できたと思います。奉仕できた事に感

謝し、お手を拝借、よーお、ポン！パチパチパチ。ありがとうございました。 

寺田正実君 皆さん、1年間ご苦労様でした。 

野島君 最終例会となりました。畑中会長、松森幹事さん、大変ご苦労様でした。郡上長良川ロータリー

発展のため、今後ともよろしく。  

遠藤君 畑中開著鵜をはじめ、役員の皆様、お疲れさまでした。 

大村君 コロナ禍の中、それぞれの立場で活動、ご苦労様でした。感謝しています。 

藤代君 畑中会長、松森幹事、1根館ご苦労様でした。先日、高山の剱田ガバナーの別邸でＡＧのご苦労

様会があり、素晴らしいご馳走をいただいてきました。今期の任期は全うしました。 

佐藤君 18日（金）に白鳥小で紙芝居の会を開いていただきました。教頭先生によると、終了後、子供た

ちは大蛇の話で大盛り上がりだったそうです。来期も新しい話で作ってもらうよう、次期委員長麦島君に

お願いしました。是非、継続事業として、ロータリーで沢山の紙芝居が作れたらと願います。1年間あり

がとうございました。 

旭君 畑中会長テーマ「結」のもとのロータリークラブ活動ありがとうございました。畑中会長のポジテ

ィブな思考に大変勉強となりました。重ねてありがとうございます。 

若尾君 会社の制限もなくなり、今日から復活します。よろしくお願いします。 

山口君 会長、幹事、1年間ご苦労様でした。 

美谷添里恵子君 藤代ガバナー補佐、畑中会長、松森幹事、1年間お疲れ様でした。コロナにも負けず 1

年間無事終わりの日が見返られ良かったです。 

同文 尾村君、三島勲君、和田良一君、羽土君、小島君、山下君、石徹白君、原君、井俣君、清水君 

和田智博君、杉山君 

次回例会予定 

７月 ８日 ガバナー公式訪問 （積翠園）   ７月２１日 ガバナー補佐訪問・各委員会活動方針 

     郡上八幡ＲＣとの合同例会    ７月２８日 各委員会活動方針発表 

出席報告                               出席委員会 山口里美君                   

 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 

第 2034回 ３３名 ２４名 ８名 １名 72.73％ 

第 2035回 ３３名 ２８名 ５名  87.5％ 


